

Pausie par Gagnac
lot

26 Aout 02

Cher Monsieur

T'est extraordinaire ce que les jours passent vite. Je voulais tous ces jours-ci vous demander de vos nouvelles, et des nouvelles des familles, sans trouver le temps de le faire.

Enfin je ne tarde pas davantage.

Je suppose que vous êtes encore à Salies et j'aurai grand plaisir à savoir si vous avez trouvé du neuf. En tout cas, pour travailler à l'extérieur vous n'avez pas dû avoir froid !

Malgré les distractions de notre réunion de famille, j'ai pensé à vous

et ai souvent regretté de ne pouvoir
être avec vous et collaborer ; à deux
la besogne est plus agréable toujours,
et meilleure quelquefois.

Je n'ai rien de nouveau à
vous signaler ; pas un mot de l'
abbé Breuil, ce qui m'étonne un
peu.

Mon frère me charge de son
meilleur souvenir.

Je vous envoie moi-même toute
espèce de vœux de bonne chance
avec l'expression de mes meilleures
et respectueuses sentiments

J. Bouffonnes

Je Vous serai bien obligé de m'adresser
des épreuves des photos, quand vous en aurez.